

# Eine großzügige Spende



WT 15.12.14

WEISSENBURG – Eine großzügige Spende hat jetzt die Weißenburger Firma Härtha an den Verein Kinderschicksale Mittelfranken e.V. und an die Elterninitiative krebskranker Kinder Nürnberg überreicht. Beide Vereine dürfen sich über je 2000 Euro freuen, die Geschäftsführer Thomas Bückert jetzt überreicht hat. Cristine Wägemann und Birgid Schwenk von den Kinderschicksalen bedankten sich bei Bückert stellvertretend für das Engagement der Firma, die selbst in wirtschaftlichen schlechteren Zeiten nie auf eine Weihnachtsspende verzichtet hat. Traudl Mayer von der Elterninitiative krebskranker Kinder betonte, dass der Betrag Kindern aus der gesamten Region zugutekomme – auch wenn der Verein seinen Sitz in Nürnberg habe. Derzeit werde dort auch ein 13-jähriges Kind aus dem Landkreis betreut, dem infolge einer Krebserkrankung ein Bein amputiert werden musste. Foto: Steiner